



## Bericht vom Minigolf Tag 2013 am Baumgartner Spitz

Bei uns waren 76 sehr ambitionierte Personen jeden Alters zu Besuch, die alle samt von der Idee des „Minigolf Tag“ begeistert waren. Unter anderem auch Frau Paulmayr, die ihren Ballkoffer entstaubt und mitgebracht hat. Mittlerweile war sie auch schon mit ihrer Tochter da.

Auch einige Gästespieler der Anton Langer Gasse waren neugierig und haben den Schläger wieder ausgepackt und sind zu uns gekommen.

Unsere Vereinsspieler sind, angespornt durch die Begeisterung der Gäste, über sich hinausgewachsen und haben unseren Sport hervorragend präsentiert. Somit glaube ich, dass nicht nur ehemalige Minigolfer wieder Spaß an dem Spiel finden, sondern auch einige Neue begeistert werden konnten.

Ingrid Deyer  
Präsidentin